



5月の活動報告 テーマ:そなえよつねに

1日(土)～(月・祝)GW班キャンプ



上進スカウトの歓迎を兼ねて実施した2泊3日のキャンプは、5月26日の秋田県民防災の日にならみ、災害時に役立つ技能訓練と、カヌーをメインに実施した。開会セレモニーの直前に、宮城県沖を震源としたM6.6の地震が発生した。秋田市でも震度3を観測した。揺れが大きかった地域での被害が最小限であるようにと願いつつGWキャンプは始まった。天気予報は3日間雨。予報通り。

主な活動とメニュー

1日目:開会セレモニー後 設営、かまど作り、夕食は災害時に役立つ炊事(アイラップdeカレー)

2日目:朝のゲームは関所破り、午前は雨の合間にカヌー、昼食は手作りピザ、午後は自主プログラム、夕食は手作りハンバーグ、夜はキャンプファイア

3日目:救急法(蘇生法、AEDの使い方、搬送法、三角巾法)撤営、閉会セレモニー

グリーンバーの3人が、しっかり後輩の指導をしている姿は頼もしいですね!

16日(日) 隊集会
コロナの影響で中止

6月の活動予定 テーマ:輝けスカウト

5月12日より、秋田市の新型コロナウイルス感染警戒レベルが4に引き上げられ、秋田市のボーイスカウト各団は活動の自粛を余儀なくされてきましたが、6月11日にレベル3に引き下げられたことを受け、18日に自粛解除となりました。当初19～20日にキャンプを予定しておりましたが、準備不足により中止とし、下記の日程にて臨時の隊集会を実施します。

6月27日(日) 隊集会

時間:10:00～14:30

場所:スカウトハウス前

内容:夏の男鹿キャンプ計画と準備

携行品:スカウトセット(スカウトランチを含む)

※集会欠席の場合は、3日前までに本人が直接隊長に連絡すること。

※参加の場合は連絡不要

隊長連絡先:090-8921-3295

スカウトの豆知識

月へ行ったスカウト章

1969年7月20日、アメリカ合衆国の宇宙ロケット「アポロ11号」が月面に着陸し、アームストロング船長が人類史上初めて月に降り立ち、人類最初の1歩を踏み出した。アームストロング船長は、ボーイスカウトアメリカ連盟のイーグルスカウト(日本の富士スカウト)でした。アームストロング船長は月面に降り立つ時、ポケットに「世界スカウト章」を持っていた。この月に行って帰ってきた世界スカウト章は世界スカウト機構に贈られ、現在も保存されている。また、アメリカ合衆国の最初の宇宙飛行士54名中47名がボーイスカウト経験者だった。

最近では、ボーイスカウト・アンバサダーで宇宙飛行士の野口聡士さんが、半年間の国際宇宙ステーション(ISS)で任務を終え5月2日に無事地球に帰還した。ISSで撮影した野口さんの写真には、野口さんの手から宙に浮いた日本連盟100周年記念バッジと一緒に写っていた。

保護者の皆様へ

保護者の皆様には、日頃よりボーイ隊活動へのご理解とご協力に心より感謝申し上げます。GWキャンプでは、活動へのご協力と、様々な差し入れを頂き心より感謝いたしております。

また、5月12日より対面での集会を自粛しておりますが、活動再開に当たり、できる限りの感染対策を講じて活動していきたいと考えております。そしてまた、新型コロナウイルス感染拡大の状況によっては今後の活動についても、中止や変更となる可能性があることをご承知願います。不安な状況が続いておりますが、今後ともよろしくお願いいたします。

ボーイ隊長 下山良子